



SERGIO IBARCÜEN AHRENS

Nació el 22 de agosto de 1945 en la Ciudad de México. De 1965 a 1971 cursó los estudios de Derecho en la Universidad Iberoamericana. Se recibió de Licenciado en Derecho el 4 de diciembre de 1972. Toda su vida tuvo que batallar con una enfermedad que entorpecía sus movimientos y que ocasionó su prematura muerte, el 18 de octubre de 1977. Pero luchó por sobreponerse a los efectos de su enfermedad y se hizo un hombre abierto, sensible a los problemas de los demás, en el que la profundidad y claridad de su inteligencia se pusieron al servicio del trato humano y de la ayuda a sus discípulos y subordinados.

Colaboró con entusiasmo y seriedad con su Universidad y más en particular con el Departamento de Derecho. Durante varios años (hasta el número 9) tuvo a su cargo el trabajo administrativo de *Jurídica*.

Su ausencia la hemos sentido todos los que fuimos sus maestros y después colaboradores, así como sus numerosos discípulos. Fue un joven que en pocos años dejó una huella profunda en todos los que lo tratamos. ¡Que descanse en la paz del Señor esa alma generosa, que tanto sufrió!

M. V. T.